



2022年 7月27日

No.13

大豆の種まきをしました！！

豊能町の特産物である“山口納豆”の社長、山口さんが来てくださいました。納豆が大豆からできていることを知っていたくま組さん。でも、大豆は何からできているでしょう…？という質問には、「そらまめ？」「エンドウ豆？」と考えを巡らせていました。最後には、「枝豆？」と答えができました！枝豆を乾燥させると、大豆になります。

種は、黒・白・赤の3種類！



種は、植えてから1週間くらいで芽が出てくるから、よく様子を見てあげてね。

指の第2関節まで、土にさして穴をあけるよ。

種にある目が下側を向くように、そっと穴に入れてね。すると芽が出てきやすいよ。優しく土をかぶせたら、最後はたっぷりお水をあげてね！



種の植え方を教えてもらって、早速プランターへ。

「何色の種にしよう？」「赤を2つと黒を3つにしようかな！」と1人5粒ずつになるよう、組み合わせも自分で選びました。教えてもらったことを思い出しながら、「これくらい？」

「大豆の芽ってここかな？」と友だちと相談しながら楽しく植

えられました。

水やりは、近くからそ〜っとかけていましたよ。水をあげすぎると大豆がおぼれてしまうことも発見していました。

数日後…「あっ！！芽が出てきてる！！」と気付いた子どもたち。よく見ると、大豆の形をしていました！！

どんどん大きくなって、おいしい納豆がたくさん食べられますように☆

